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艺术工程系学生会总结大会

光阴似箭，日月如梭，时间悄然无声的从指间滑过，一眨眼,一个学期就在我们的学习和

工作中即将结束了。为更好地总结本学期学生会的各项工作，进一步促进系学生会工作的开

展，2020年12月24日18：00整。我校艺术工程系学生会期末总结大会在教训楼405教室

召开，莅临本次会议有艺术系张厚雄主任和主任助理罗奎林老师，学生会指导老师宋依霞，

杨莹，参加此次大会的还有学生会主席团以及全体学生会成员。此次会议由学生会执行主席

邵玉洁主持。

会议第一项: 全体起立，奏唱团歌。加强成员意识教育，增强团队的凝聚力和战斗力。

艺术小生 今天Fashion长艺
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会议第二项:学生会指导老师罗老师发言。罗老师主讲了两个关键词愧疚和自信，首先，

他提出自己身为学生会的指导老师对学生会成员的关心不够，指导不够，帮助不够对此他表

示愧疚。其次，他指出身为一个学生会干部一定要自信。

会议第三项:学生会主席团做工作总结。学生会主席邵玉洁，副主席朱贤辉，团委副本学

期学生会的工作进行总结。表达了对本学期工作的肯定，以及对全体学生会成员的鼓励，同

时，也指出工作中存在的一些问题不足.
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会议第四项:学生会各个部门对本学期工作进行总结并介绍下学期的部门规划。办公室

部、组织部、文体部、宣传部、志愿者、监察部、宿舍委员会七个部门依次上台进行总结和

规划。

办公室 谭友琴

组织部 邓明芝
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议第五项:艺术工程系张厚雄主任总结本学期学生会工作。张厚雄主任发言说:本学年即

将结束了，每个人在这里都留下了一学期的印记，每个人对我们办公室做出了自己的贡献，

有了自己的收获，同样希望学生会下一年做得更好，每一次的成功都需要大家共同创造!为

了让学生会更加完美，张主任对学生会提出以下建议：

1.部门文化的建立。

2.回馈制度的完善。

3.增强成员之间的交流。

4.副主任工作角度的改变(从负责制逐渐变为辅佐制，在带新部委方面)活动文件备份整理

好。(即是办公室的本职工作抓起来)

5.招新时在平时的基础上更注重个人的特长。
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会议第六项:全体起立，凑唱校歌《长艺之歌》校歌集中体现了学校的教育理念、办学特

色、优良传统，是学校优良校风及教风、学风的高度概括，是引领学校发展方向的精神宣

言。它在激励学生成长、凝聚学校精神、推动校园文化建设等方面发挥着重要作用。
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喜欢此内容的人还喜欢

文字编辑：胡蓉 章海兰
图片拍摄：宣传部
审核:艺术系办公室

中国消防

荆州发布

央视新闻

800w功率不够用？起火了？

周志红任荆州市人民政府副市长、代理市长

变脸！↖进教室前 进教室后↗
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